

Erlös aus Entenrennen für die Jugend

DINKELSBÜHL
(sc) – 140 kleine Badewannen-Enten tummelten sich in vielen spannenden Läufen zum gestrigen Abschluss der 20. Dinkelsbühler Fisch-Ernte-Woche in langen Fischbecken beim Entenrennen. Viele Jungen und Mädchen hatten gegen eine kleine Gebühr jeweils auf eine Ente gesetzt. Manche der Badeenten schnappte unterwegs der weiße Hai (unser Bild), andere kamen ins Ziel. Am besten machte es die Ente Nummer 71 von Fabian Hasel. Der Fünfjährige gewann mit seinem Sieger-„Tier“ als ersten Preis ein Aquarien-Komplett-Set. Gewinner des von Dr. Franz Bschorer vom Lions-Club Dinkelsbühl moderierten Rennens ist aber auch die Jugend des Fischereivereins Dinkelsbühl, der der Reinerlös aus dem lustigen Wasser-Wettbewerb von über 200 Euro zufließt. F.: sc

